



# かがわマナーアップリーダーズ通信

## 大川中学校の活躍を紹介

### ゴミを捨てづらくさせよう作戦！実行！！



多くの生徒がゴミを見つけて拾って  
きてくれました。  
予想以上に通学路にはゴミがたく  
さん落ちていた！！



国道沿いにはこんなにたくさん  
のゴミが・・・



▲ あいさつ運動も毎週金曜日に行っています！

「ゴミを捨てづらくさせよう作戦！」を実行するにあたって、今回が初めての取組みだったので、東かがわ警察署の方や警察ボランティアの方々と連携し、事前に全校生へ協力を呼びかけたり、ゴミ袋やビニール手袋を配布したりすることで全校生が取り組みやすくなるようにしました。その結果、ほとんどの生徒が通学路で見つけたゴミを拾って持ってきてくれました。「ゴミに注意して登校してみると、思っていた以上にゴミが落ちていてびっくりした。」という声が多く聞こえました。また、「宝探しみたいで面白かった。」という感想も出てきて、やらされたという感覚ではなく、このようなボランティア活動が楽しいと思えるよい取組みだったのではないかと思います。

大川中学校は全校生 312 名がマナーアップリーダーズに登録しています。学校全体であいさつに力をいれており、学校内だけでなく、登下校中も地域の人にあいさつをすることが自然にできている学校です。生徒会役員が毎週金曜日にあいさつ運動を行っています。また、夏休み中には地域の海岸や学校周りの清掃ボランティアを行ったり、ジュニアヘルパー（地域のお年寄りが住むご家庭に訪問し、安否確認と共にコミュニケーションをとる活動）を行ったりと様々な活動に取り組んでいます。